#### ■ LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

## Des Crousillauds toujours aussi généreux

La présence de nombreux marcheurs et coureurs à l'occasion de « La course pour la vie » de La Croisille-sur-Briance, qui a eu lieu au stade municipal, pour la quatrième édition de cette opération, organisée par Sarah Berry et la municipalité, a permis de récolter 1658 euros qui ont été remis au Comité Départemental de la Ligue Contre Le Cancer de la Haute-Vienne, ceci en présence de sa présidente, Mme

Munoz.

Cette opération n'aurait pas été possible sans la participation très active des associations établies sur la commune : le Comité des Fêtes, l'association des Commerçants, Croisille Troisième Age, Croisille Country, Récré Art Tion, l'École du mont Gargan, l'Entente Sportive La Croisille/Linards, Pour l'Amour de l'Art, l'association des Parents d'élèves et la Compagnie Bidule.

Un chèque à quatre chiffres qui signifie le succès de la quatrième édition de la course pour la vie de La Croisille, le 25 juin dernier.

JEUDI

Marc

Lecon

surlan

en cale

sur la p

EXPO

ÀLin

créatic

les jou

Cd

CC

G

gan

Juill

Forê

les-F



### **ES LA CROISILLE - LINARDS**

# Succès pour la Diagonale du Foot

Samedi 1er Juillet, l'ES La Croisille – Linards clôturait sa saison par une nouvelle animation fruit d'un échange entre deux athlètes du dimanche matin et le président Moulinard.

L'idée était de proposer un événement sportif hors football ouvert à toutes et à tous sans distinguo d'âge, de sexe ou de niveau sportif.

120 personnes (en marche, à vélo, en courant) ont quitté en fin d'après midi le stade de La Croisille ou le Rouvereau à Saint-Méard pour rejoindre via des sentiers de randonnée le stade de Linards. À Saint-Méard, une

pause ravitaillement musicale attendait les randon-

Une navette entre les trois sites a facilité les déplacements. À l'arrivée, une petite restauration sous abri était proposée aux participants et aux visiteurs du soir attirés par cette organisation.

"Le club remercie très chaleureusement les trois équipes municipales qui ont oeuvré pour la préparation des chemins avec une mention spéciale à Saint-Méard qui accueillait une bonne partie du parcours, le club de Briance Roselle Aventure pour le balisage et l'encadrement de la sortie, la mairie de Linards via la Communauté de Communes pour la gestion et le financement de la navette, les musiciens autour de Christian Sautour, la Boulangerie – Pâtisserie de La Croisille qui a financé le ravitaillement.

Il reste bien à adjoindre à ces

remerciements toute l'équipe de bénévoles du club et bien entendu tous les participants à qui nous disons à l'année prochaine... avec sans doute quelques aménagements et bonifications après ce ballon d'essai transformé."



### ■ LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

## Du football pour ceux qui ne partent pas en vacances

Les enfants ont bien démarré les vacances d'été sur le stade de football de La Croisille-sur-Briance où un stage de trois jours était organisé par des animateurs du district de foot-

ball de la Haute-Vienne et le Conseil Départemental.

Ce stage était destiné aux jeunes qui ne partent pas en vacances et comme a pu le constater le Maire Jean-Gérard Didierre, "c'est pour eux un grand moment de bonheur".
Trois jours pour se détendre,
mieux apprendre les règles
du jeu, l'observation de l'adversaire, de ses tactiques; les
déjouer et s'emparer des
méthodes pour aller droit au

but dans le respect des mêmes règles. Découvrir ainsi des horizons nouveaux au travers du foot en jeu et en mini-tournois. Parvenir à accorder les notions d'adversité et de jeu en équipe. Après l'effort, le réconfort. En